

El Chapo Guzman

Los Tucanes De Tijuana

En guatemala señors
cobraron la recompenza
haya agarraron al chapo
las leyes guatemaltecas
un traficante famoso
que todo el mundo comenta

De la noche ala mañana
el chapo se hizo famoso
encabesaba un banda
de gatilleros mafiosos
con un apoyo muy grande
del güero plama su socio

El chapo tenia colectas
con los narcos colombianos
y traficava la droga de
sudamerica en grano
al norte del continente
donde tenian el mercado

Grandes importaciones
detectaron de heroína
que venia desde tailandia
lista pa' distribuirla
en los paises de europa
y de america latina

No soy ningun traficante
decia el chapo guzman
menos jefe de una banda
ni armas me gusta portar
soy un agricultor
siembro maiz en culiacan

No consco a miguel felix
nomas a los arellano
pero eso no es nun motivo
pa' que ma hayan arrestado

El chapo con su poder
a grandes jefes compro
por eso en todo el pais
la ley nunca lo encontro
su gente sigue operando
asi lo ordena el señor